

Kölner Stadt-Anzeiger

Aus dem Kreis - 09.07.2014

ABGEORDNETENWATCH

Politiker bekommen gutes Zeugnis



Auf der Internetseite "abgeordnetenwatch.de" können Bürger Fragen an Abgeordnete stellen, die diese dann beantworten können.

Foto: Screenshot

Sehr gut schneiden die beiden Bundestagsabgeordneten aus dem Rhein-Sieg-Kreis, Elisabeth Winkelmeier-Becker und Sebastian Hartmann, beim Internetportal "abgeordnetenwatch.de" ab.

Zum Beginn der Sommerferien haben jetzt auch die Bundestagsabgeordneten in der Region Zeugnisse bekommen. Benotet wurde das Antwortverhalten der Politiker im Internetportal „abgeordnetenwatch.de“.

Ein „sehr gut“ erhielten dabei **Elisabeth Winkelmeier-Becker (CDU)** und **Sebastian Hartmann (SPD)**. Winkelmeier-Becker beantwortete nach der Bundestagswahl alle 14 in dem Portal an sie

gerichteten Fragen von Bürgern, Hartmann erhielt zwei Fragen, die er ebenfalls beantwortete. Mit „ungenügend“ wurden Winkelmeier-Beckers Parteifreund Norbert Röttgen und Alexander Neu (Die Linke) benotet. Beide haben seit der Bundestagswahl im September 2013 keine der über das Portal an sie gerichteten Fragen inhaltlich beantwortet. Bei der Bewertung wurden so genannte Standardantworten, die nur auf andere Kommunikationskanäle verweisen, etwa die Internetseiten der Politiker, als „keine Antwort“ gewertet. (pf)

www.abgeordnetenwatch.de

Artikel URL: <http://www.ksta.de/aus-dem-kreis/abgeordnetenwatch-politiker-bekommen-gutes-zeugnis,16365188,27756958.html>

Copyright © 2014 Kölner Stadtanzeiger